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 日頃より土中学校 PTA 活動にご協力いただき、ありがとうございます。 

コロナ禍による不安が続いておりますが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。 

さて、令和 2 年度 PTA 総会における報告及び議事について、委任状を以て承認されたことを 

ご報告いたします。 

 

 

記 

 

１．総会及び総会内容承認の成立 

本年度は特例として PTA 総会は行わず、委任状数をもって総会内容の決議承認に 

代えさせていただきました。 

□会員数 238 名 

□委任状 202 名 

□回答率 84.87％ 

会員の過半数の承認がありましたので、PTA 規約第 10 条 3 項により、 

PTA 総会の成立並びに報告議事内容の承認が成立いたしました。 

 

以上 

 

 

 

濱田、間野、枝、川村の 4 名は退任となります。楽しく活動させて頂いたのも、皆さまのご協力

のおかげです。4 名共、在校生がおりますので、皆さまと一緒に今後も土中を盛り上げていきた

いと思います。2 年間ありがとうございました。 

 

最後になりましたが、昨年度 PTA 役員としてご尽力いただきました皆さまのお陰で充実した活

動を収めることができました。この場をお借りしてお礼申し上げます。大変お疲れ様でございま

した。ありがとうございました。 

 

令和 2 年度の PTA 活動詳細に関しては、学校再開後に協議のうえ順次発信させていただきます。

引き続き皆さまのご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。 

令和 2 年５月 


